

Interaktives Theaterstück zu Flüchtlingen

Moers. Das interaktive Theaterstück „Die Armen – aber bitte nicht hier“ besuchten am Samstag rund 100 Interessierte. Das Neue Evangelische Forum, die Grafschafter Diakonie und der Bunte Tisch hatten Schauspieler des Forumtheaters Inszene eingeladen, um Situationen mit Flüchtlingen nachzuspielen. Immer wieder wurden die Szenen unterbrochen, um den Besuchern Gelegenheit zu geben sich zu äußern.

Was ist schief gelaufen? Wie hätte man besser reagieren können? Einer der Zuschauer wirkte sogar aktiv in einer Szene mit. So schlug er einer Beamtin vor, einfach mit dem Arzt des kranken Flüchtlings zu telefonieren, um das Kommunikationsproblem zu lösen. Nach dem Theater sprachen die Besucher des interkulturellen Netzwerks 50+ bei einem Imbiss noch lange miteinander und mit den Schauspielern.

NRZ,

19.11.2015